— FUTBOL — PRIMERA JUVENIL

Pocas novedades nos ha traído la última jornada en primera categoría juvenil. Los dos máximos aspirantes al título consiguieron sendos empates en sus desplazamientos. El lider, Mirandés, Igualó en «La Planilis» frante al Calahorra, mientras el Oberena repartió los puntos con el Tudelano, en partido donde no funcionó el marcador. Así, pues, se mantienen las distancias.

Se esperaba más dal Pampiona en au choque con el Buriadés, pero ecabaron imponiéndose los locales con meridiana ciaridad.

Normal la victoria del Boscoa sobre el Tafallés en el anexo de «El Sadar».

Bien Loyola y Berceo. que vencieron en aus desplazamientos a Alsasua y a Miranda, respectivamente. No por osperados tienen menos mérito los éxitos de verdes y colegiales.

También el Logroñés hizo bueno el pronóstico y aprovechó la visita a «Las Gaunas» del Iruña, que esla temporada enda muy flojo, para anotarse la victoria.

San Juan aumó un pontivo en su desplazamiento e Oteiza de la Solana.

Tudelano-Oberena	0-0
Logroñás Iruña	31
Idoya-San Juan	1-1
Alsasua-Loyola	2-3
Burladés Pampions	3-0
Calahorra Mirandés	2-2
Boscos Tatallés	2-0
Ebro-Barcao	0-6

BALONMANO

WAMBA - CLARETIANOS, DUELO DE COLISTAS

Replie actuación el Wamba en el Polideportivo, esta vez re iblendo al Claretianos de Blibao, equipo que nos precede en la tabla clasificatoria. Duelo entre colistas que no ercemos que nos enseñarán nada nuevo.

Sin embargo el Wamba, aunque sólo sea por amor propio, tiene que salir a «partirse los cuernos» y vencer por una diferencia superior a ocho goles. Y no es que por muy optimistas que nos sintamos, todavía creamos en el milagro de la salvación del conjunto riojano. Poro queda una posibilidad y hay que tentar la suerte.

Veámosla: a falta de tres partidos para la finalización de la Liga, el Wamba tiene siete puntos y el Claretlanos, trece. Si el Wamba gana los tres encuentros y el Claretianos ninguno, habría empate a 13, pero para que el Wamba se clasificará tendría que sacar hoy esa diferencia de nueve goles o más. Nada fácil, pero...

Esta semana los entrenamientos han estado más nutridos y puede que ello se note a la hora de evolucionar sobre la cancha. Cotelo no dispone de muchos elementos donde elegir, pero intentará poner lo mejor sobre la pista.

Y es ahora, en los momentos más aciagos, cuando el público tiene que ayudar y dar moral.

Para dirigir este encuentro, vienen desde Pamplona Estabolite y Fillat, a quienes deseamos suerte y un buen arbitraje, que nos hagan olvidar el mai sabor qua nos dejaron sus «camaradas» bilbaínos.

CALASANCIO SELECCION

El campeón riojano, Calasancio, como preparación para el Campeonato Nacional de Segunda División, fasa de sector, tiene hoy en el Polideportivo de Escolapios un interesante encuentro. En partido amistoso va a enfrentarse a una selección de jugadores riojanos de los equipos que hoy no tienen encuentros de liga provincial. En esta coalición, vamos a ver a Alberto, Rubén y Rico, del Albelda, Chucho, Casado, José Miguel, Ayala, etc., valores los más destacados de Garu y Albertic, pues ni Berceo ni Juval han podido aportar jugadores por tener que desplazarse a Sendero y Santo Domingo, en partido oficial.

DIA DEL CLUB, EN EL MAZO

Dia del Club hoy en 4El Mazos para presenciar el importante encuentro de esta tarde, que a pertir de las 5 enfreniará a los dos primeros clasificados del campeonato da Liga en Prederente Navarra: Haro Deportivo e izarra de Estella. Actualmente los jarreros liguran a la cabeza de la tabla con 40 punios, en tento que los de Estella la los que ya vencieron los bianquinegros en su terreno en la primera vuelta por 2-1), con dos puntos menos ocupan el segundo lugar. Es de esperar que se ves un partido interesante. Se prevé muy numerosa la asistoncia a «El Mazo» dada la expeciación que en ambas aficiones ha desperiado el encuentro, y el ambiente que se observa entre los aficionados. Los entrenadores jarreros celebraron el viernes entrenamiento en «El Mazocon toda la plantilla, quedando quinos cliados para al encuentro.

BALONMANO

En otro terreno, también deportivo, el ITEM-Taller I, que finalizó la Liga del campeonato provincial de primera categoria de balonmano en el grupo de cabeza, ha organizado para boy un encuentro amistoso entre sus animosos integrantes tios del ITEM-Taller II y al equipo de Primera División provincial de Alava Toki-AlaL en su estuerzo por continuar ofreciendo balonmano a los amantes de este lipo de actividad deportiva en nuestra ciudad, que han llegado a ser un grupo basten-. le compacto, pese a ser lodavia minoritario, debido a los éritos de los latreros en la Liga recién finalizada. Que haya sunzie, pues: será a las doce en el Polideportivo.

JOSE MARIA PEREZ

1107

TIRO AL PLATO

La Federación Provincial de Tiro Olimpico de Logroño tiene provisto para hoy, a las 10 de la mañana, una competición de tiro al piato en la que las tiradas se regirán por las normas de la ENTO y se entregarán troten medallas y obseguios.

La inscripción cuesta 450 per las platos aperta El vencodor de la categoria general obtendrá un trotos, para primera y segunda categoria se otorgarán tres troteos y un obseguio. Y para la cuarta categoría, tros troteos y cuatro obseguios. Encuentro, repito, interesante para el aficionado; que dará comienzo a las once, en Escolaplos y lo arbitrará Orti.

OTROS ENCUENTROS

En la categoría absoluta, el Bereco se desplaza a Arnedo para enfrentarse al Sendero, con Vía como árbitro, y el Juval viaja a Santo Domingo en la última jornada de esta Liga.

En Juveniles, el Sendero recibe al Wamba, mientras que en Albelda se enfrentan los titulares y el

Juval.

Y en Haro, otro encuentro amistoso entre el Taller I y un equipo de Vitoria, para deleite de la afición

PARTIDOS Y ARBITROS

Absolutes

A las 12, en Arnedo. — Sendero-Berceo. Arbitro: Vía.
 A las 12, en Santo Domingo. — Santo Domingo-Juval. Arbitro: Aparicio.

luvenlies

- A las 11, en Arnodo. Seadero Wamba. Arbitro: Via.
- A las 12, en Albelda. Albelda Juval. Arbitro: Angomániz.

Amistosos

- A las II, en Escolapios. Calasancio Selección, Arbitro: Orti.
- A las 12, en Haro. Taller I Vitoria, Arbitro: Sefrano.

Primera División Nacional

A las 12, en el Polideportivo Las Gaunas: Logrodo Wamba - Claretianos. Arbitros: Estabolite y Fi-Bat (navarros).

1ZQUIERDO

ALI: "NI MITO, NI LIDER"

SAINT VINCENT (Italia),
25. — El famoso campeón de
los pesados, Mohammed Ali
(ex-Cassius Clay), declaró
ayer en la localidad Italiana
de Seint Vincent que dentro
de dos meses anunciará su
retirada definitiva del boxeo.

Ali ilegó a Saint Vincent invitado especialmente a la clausura del SS Festival de Cinematografía Deportiva que se ha calabrado en el transcurso de esta semana.

«No quiero ser recordado como un mito —alirmó el campeón, en una rueda de Preusa numarosisima—, ni tampoco como un lider. Simplemente quiero que se ma recuerde como un hombro que ha intentado dar a la gante algo de si mismo»

Muhammed Ali relató a los informadores las peripecias de su recién creado proyecto, la «World», organización, con sede en varios pafses, incluida la Unión Soviética, que se propone aliviazlos problemas de los desheredados, de la genia que sufra en el mundo, dijo, sin distinción de raza o de ratigión.

Todos los beneficios que el boxeador norieamericano consigue de las exhibiciones que realiza, así como de su interpretación en la TV en un telefilm sobre la historia del senador negro J. Jackson, están destinados a esta fundación.

Manifestó asimismo que está por muy buen camino la idea de monter una peles, en Roma, con el polaco Pietrzykowski, a quien el entonces Cassius Clay derrotó en las Olimpiadas 1960, (Efe).

HOJA DEL LUNES DE SAN SEBASTIAN

Crónicas especiales del Logronés

y amplia información deportiva.

Lea todos los lunes

HOJA DEL LUNES DE SAN SEBASTIAN

TU CIUDAD NECESITA ALCALDE SOCIALISTA



VOTA PSOE